



75 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge  
25 % Polyamid / polyamide

Art. Nr. 27 8674


 100g ≈ 420m / 3.52 oz ≈ 459 yds | 
 Pflege / cleaning  
 Verbrauch / usage  
 Verpackungseinheit / packing unit 

Die kleine Gemeinde Wutach im Schwarzwald ist unscheinbar, doch überrascht der Ort mit der sagenumwobenen Wutachschlucht, die farbenfroher und kontrastreicher nicht sein könnte. Auch unsere Wutach-Sockenwolle fällt einem durch die knalligen Farben direkt ins Auge. Egal ob Sie also Socken, Schals, Mützen oder andere Accessoires mit diesem Knäuel stricken wollen – ein echter Blickfang wird es garantiert. Diese Wolle besteht zu 75 % aus hochfeiner Merinowolle und zu 25 % aus Polyamid, der perfekte Materialmix, um samtweiche, atmungsaktive und strapazierfähige Strickprojekte umzusetzen. Eine Sockenwolle, die perfekt für lange Tages- und Wanderausflüge geeignet ist und zudem noch so gut in der Hand liegt, sodass Stricken einfach nur Spaß machen kann!

The small municipality of Wutach in the Black Forest is nondescript, but the place surprises with the legendary Wutach Gorge, which couldn't be more colorful and rich in contrast. Our Wutach sock yarn also catches the eye with its bright colors. It doesn't matter whether you want to knit socks, scarves, hats or other accessories with this ball - it is guaranteed to be a real eye-catcher. This wool consists of 75% very fine merino wool and 25% polyamide, the perfect mix of materials to create velvety soft, breathable and hard-wearing knitting projects. A sock yarn that's perfect for long day walks and hikes, and feels so good in the hand that knitting can only be fun!

*Meine Wolle*



Farbe Nr. 628



Farbe Nr. 629



Farbe Nr. 630



Farbe Nr. 631



Farbe Nr. 632



Farbe Nr. 633

